



19. Kegel-Dorfmeisterschaft – die Kegel sind gefallen.....

Ein ganz herzliches Dankeschön, allen Teilnehmern an der Kegel-Dorfmeisterschaft. Es war eine schöne und spannende Woche mit ganz tollen Ergebnissen und viel Begeisterung. Auch an die Gemeinde geht ein herzliches Dankeschön für die Bereitstellung der Kegelbahnen und deren Unterstützung. Gemeinsam mit dem Vorstand vom SVM und dessen Team konnten wir die Woche gut über die Bühne bringen.

46 Mannschaften (11 Mannschaften mehr als bei der letzten Dorfmeisterschaft) mit insgesamt 254 Teilnehmern gingen heuer an den Start. Die Entscheidung um den Dorfmeistertitel fiel erst mit dem letzten Schub. So konnte der nervenstarke Schlusskegler vom Team Rolling Thunder 2 noch die Einzelkegel abräumen und mit dem Wurf in die Vollen für seine Mannschaft mit insgesamt 750 Holz den Dorfmeistertitel sichern. Auf Platz 2 standen am Ende die ESV Kegler mit 743 Holz vor Team 1 der Fußballer mit 738 Holz. Beim Glückskegeln hatte die Mannschaft von Muki 95 die Nase vorn. Das beste Einzelergebnis erzielte Roland Gröner mit einer sagenhaften Zahl von 228 Holz. Bei den Damen lag Eva Allramseder vorne. Sie erspielte sich ganz tolle 195 Holz und konnte bei 25 Schub fast 8 x abräumen. Dank diesem super Abräumergebnis von 71 Holz landete sie von allen 254 Teilnehmern auf dem 7. Platz.

Ganz besonders erfreulich war die zahlreiche Teilnahme der Jugendlichen. 39 Kids spielten in 3 Altersklassen den Einzeltitel um den Dorfmeister aus. Bei den Jüngsten von 6-9 Jahre wurde Viviana Jost Dorfmeisterin. Bei der Jugend B (10-12 Jahre) gewann Paul Frehner und in der Jugend A (13-15 Jahre) erzielte Linus Neukamm den 1. Platz.

Bei der sehr gut besuchten Siegerehrung konnten dann alle Mannschaften und Jugendliche einen Preis in Empfang nehmen. Alles in allem war die Dorfmeisterschaft eine runde Sache und hat allen viel Spaß gemacht!